

#RefugeesWelcome to Castellón

La lluvia no impidió que unas 700 personas -más de 300 familias- se reunieran, el pasado 25 de octubre, en el Colegio Torrenova para celebrar el XVI Decathlon Familiar Solidario, organizado por la APA del colegio, en beneficio de un proyecto para la acogida de refugiados sirios.

09/11/2015

Las familias al completo pudieron practicar deporte y apoyar con el

dinero recaudado a un fin social. Este año, en favor de los refugiados de Siria. El motivo de esta elección es, -como explica Paloma Olmos, directora del centro educativo Torrenova- “querer secundar el deseo del Papa Francisco, que no cesa de hacer llamadas para apoyar a estas personas”.

Los fondos recogidos en el Decathlon Solidario de Torrenova irán destinados al Proyecto “con Siria” de la Fundación DASYC, que tiene como reto recaudar desde septiembre a diciembre, al menos 6.000€ para los refugiados que lleguen a la provincia de Castellón y que se destinarán a la adquisición de productos básicos y medicamentos de primera necesidad y a darles orientación socio- laboral.

La situación de los refugiados sirios es la mayor crisis humanitaria europea desde la Segunda Guerra

Mundial. Desde hace cinco años, decenas de miles de personas se han visto obligadas a abandonar su país para escapar de la guerra que asola Oriente Medio. El conflicto se ha cobrado ya más de 230.000 vidas y ha generado 11,5 millones de desplazados.

En la jornada se recaudaron 2.219 euros. El proyecto Dasyc con Siria realiza también una recogida de fondos a través de esta campaña online.

La jornada comenzó con una Santa Misa al aire libre en la que las peticiones la situación de los refugiados y cristianos perseguidos, y después se realizaron distintas actividades: pruebas deportivas desde los 2 años en adelante, incluyendo la “Torrenova 3K”, paella solidaria, talleres, actividades infantiles, y una “gymkhana” familiar; así como una tómbola en la

que todos los boletos tenían premio, gracias a la generosidad de las familias del centro.

Como cuenta la directora del centro, “*el colegio da un importante protagonismo, dentro de su Proyecto Educativo, a la educación de la solidaridad, la formación de las virtudes humanas y cívicas que conllevan la adquisición de hábitos de responsabilidad social y respeto a la libertad de los demás, a través de la amistad, el compañerismo, la generosidad, el respeto al otro, la justicia...*”

El presidente del APA señalaba también que “*la jornada es familiar porque en Torrenova siempre se nos ha transmitido, desde el inicio, que los padres son los verdaderos protagonistas de la educación y por eso, fomentamos a lo largo del curso escolar que las familias participen en distintas actividades de manera que*

estén muy vinculados a la acción educativa del colegio”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/refugeeswelcome-to-castellon/>
(18/01/2026)